

COMITÉ DEPARTAMENTAL, COOPERATIVA DE CAFICULTORES Y ONG CANADIENSE SOCODEVI, FORTALECEN RELACIONES BUSCANDO EL BIENESTAR DE LOS CAFICULTORES

Pereira, Junio 30 de 2016. Con un encuentro entre representantes de la ONG canadiense SOCODEVI, el Comité Departamental de Cafeteros de Risaralda y la Cooperativa de Caficultores de Risaralda, se trazó el plan de trabajo de la estrategia comercial que busca involucrar a las asociaciones del Departamento.

Con esta alianza se busca darle una apertura comercial al café de Risaralda, consolidando la estrategia “Risaralda Diversidad de Perfiles” a nivel nacional e internacional. Dentro de las actividades a realizar se encuentra un programa de aseguramiento de la calidad, fortalecimiento socio empresarial de las asociaciones y la promoción del café en Estados Unidos y Canada.

Igualmente se tienen componentes que buscan posicionar los cafés del Departamento y que los sobrepagos lleguen directamente a los caficultores, para esto las entidades han impulsado la visita de compradores internacionales, quienes han catado el café y han destacado su alta calidad, para esto se requiere una alta promoción, por lo que se continuará participando en ferias y se espera la implementación de la página web, que busca visibilizar a los caficultores del Departamento.

¿Qué es SOCODEVI?

Es una red de empresas cooperativas y mutuales canadiense fundada en 1985 que comparte su pericia técnica y sus conocimientos con sus socios de países en desarrollo. Igualmente contribuye al desarrollo sostenible de los países en los que actúa, teniendo como objetivo lograr que los pueblos se hagan cargo de su propio destino.



En Risaralda SOCODEVI viene trabajando desde el año 2014 con las siguientes organizaciones: Asocafé Tatamá de Santuario, Apecafeq de Quinchía y Agrosolidaria de La Celia y este año se tiene proyectado incluir a La Cristalina de Guática, para finalmente vincular a todas las asociaciones de productores de café de alta calidad del Departamento.